

Fränkischer Abend 2014

Geschrieben von: Administrator
Montag, den 01. Dezember 2014 um 13:08 Uhr -

Gelungener "Fränkischer Abend"

Regen Zuspruch fand die Veranstaltung des Gesangverein Ahornberg. Unter dem Motto

"frisch - frech- fränkisch" boten die Sänger einen abwechslungsreichen und unterhaltsamen

Abend. Durch das Programm führten die "Donnerstagsweiber", die mit lockeren Sprüchen

humorvoll die vergangenen zwei Jahre Revue passieren ließen. Den Anfang machten das Trio

und der gemischte Chor, bevor der wortlose Sketch "Zwei Damen im Zug" für viel Gelächter

sorgte. Mit dem Wirtshaussingen wurden dann auch die Gäste animiert, mitzumachen.

Kleine, heitere Geschichten, in fränkischer Mundart vorgetragen von Heidrun Koch und

Elvira Zehendner, rundeten das Ganze ab. Zwischen den einzelnen Darbietungen unterhielten

Gerhard Hafenrichter und Herbert Rank mit ihren Instrumenten. Den Höhepunkt bildeten

die Damen aus Führt, "Waltraud und Mariechen", die bei dem Fränkische Abend nicht fehlen

Fränkischer Abend 2014

Geschrieben von: Administrator

Montag, den 01. Dezember 2014 um 13:08 Uhr -

durften. In dem Stück "Das Patent" ließen sich die beiden über den vorweihnachtlichen

Wahnsinn in den Supermärkten aus. Später übernahm "A Herd Weiber" mit frechen,

fränkischen Liedern die Bühne. Den Abschluss bildete das gemeinsam gesungene
"Ahornberger

Lied".